

Evo Morales met en exergue l'importance de Fidel Castro pour la lutte des peuples du monde

Evo Morales Ayma @evoespueblo · 7h
Recordamos el día del nacimiento del hermano comandante Fidel Castro, líder inmortal de la lucha de los pueblos libres contra el imperialismo. Fue el presidente más solidario y nos enseñó que tenemos que compartir lo poco que tenemos y no lo que nos sobra. Honramos su legado.



La Havane, 14 août, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a mis en exergue ce mardi la vie et l'œuvre de Fidel Castro, exemple pour les générations actuelles et futures.

A l'occasion du 93e anniversaire de la naissance du Commandant en Chef, Evo Morales a qualifié Fidel de leader immortel de la lutte des peuples contre l'impérialisme.

Dans un tweet, le président bolivien a souligné que Fidel a été le président le plus solidaire du monde et qu'il a enseigné à tous qu'il faut partager ce qu'on a et pas ce qu'on a en trop.

Notre pays a également reçu des messages en provenance de bon nombre de pays dont le Panama, le Costa Rica, et la France, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/199001-evo-morales-met-en-exergue-limportance-de-fidel-castro-pour-la-lutte-des-peuples-du-monde>



Radio Habana Cuba